

*Dein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen
und wollte so gern noch bei uns sein.
Gott hilf uns, diesen Schmerz zu tragen,
denn ohne dich wird vieles anders sein.*



Schmerzerfüllt geben wir die traurige Nachricht bekannt, dass mein über alles geliebter Gatte, Vater, Schwiegervater und Opa, Herr

Andreas Böck

am Montag, dem 09. Jänner 2023, im 62. Lebensjahr viel zu früh aus unserer Mitte gerissen wurde.

Die Möglichkeit der persönlichen Abschiednahme ist während der Aufbahrung am Freitag, dem 27. Jänner 2023, ab 09:00 Uhr in der Friedhofskapelle St. Georgen/Längsee gegeben.

Die feierliche Verabschiedung findet am Samstag, dem 28. Jänner 2023, um 13:00 Uhr in St.Georgen/Längsee statt.

St.Georgen/Längsee, im Jänner 2023

Wir vermissen dich - dein Lachen, deine Energie, deine Freundschaft.
Wir werden dich immer in unseren Herzen tragen:

Katja

Bianca mit Harald und Cataleya

sowie im Namen aller Verwandten und Freunde